

Pressemeldung

Heidenheim, 23. August 2019

Neue Motive für FCH Kreditkarten der Kreissparkasse

Ganz aktuell zum Saisonstart in der Zweiten Fußballbundesliga hat die Kreissparkasse Heidenheim ihre FCH Kreditkartenmotive angepasst.

Für alle Fans und Anhänger des 1. FC Heidenheim 1846 bietet die Kreissparkasse Kreditkarten mit Vereinsmotiv an. "Die neue Saison war für uns Anlass, die Motive unserer FCH Kreditkarten zu aktualisieren", erklärt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Die Kreditkarten sind alle mit der Kontaktlosfunktion ausgestattet und können so bequem für die bargeldlose Bezahlung in der Voith-Arena eingesetzt werden: Bis 25 Euro sogar ohne PIN-Eingabe. Interessierte können die FCH Card Gold (Kreditkarte) und die FCH Card Basis (Debitkarte) bequem online unter ksk-heidenheim.de/kreditkarten oder in einer Sparkassenfiliale beantragen.



BU: Die Kreissparkasse Heidenheim stellt die neuen Motive der FCH Kreditkarten vor.